
Un PLP : pourquoi, comment ?
Lara Million, vice-présidente de m2A, explique l’engagement de l’agglomération dans le PLP, et comment tous 
ensemble, nous pouvons réduire de 7% le poids de nos poubelles d’ici 2017.


